



CCL PERÚ

La empresa, de origen inglés, ofrece desde abril de este año en el mercado peruano el servicio de reforzamiento y reparación de estructuras, para lo cual cuenta con una plantilla de profesionales de primer nivel y un know how global.

NUEVO SERVICIO DE REFORZAMIENTO ESTRUCTURAL

Presente en el país desde el 2011, CCL Perú empezó su andadura con el servicio de postensado en edificaciones. “Somos la primera empresa que entró al mercado con postensado adherido y dio el impulso a que muchas edificaciones al día de hoy se diseñen con esta tecnología”, refirió Enzo Santos, gerente general de la compañía.

A nivel global, CCL cuenta también con la línea de reforzamiento estructural, la cual está bastante desarrollada en otros países como

Inglaterra, EEUU, Qatar o Dubai. “Viendo la necesidad del mercado y el hecho de tener que diversificarnos, decidimos abrir esta nueva línea a nivel local”, señaló el gerente.

Para ello, CCL Perú posee un staff de ingenieros estructurales altamente capacitados y con experiencia en este tipo de trabajos, además cuentan con el soporte de las filiales de Estados Unidos e Inglaterra para trabajos específicos, contando con el apoyo de sus técnicos para alguna labor de reparación especial, a la vez que capacitan al equipo local.